
沼間小学校区地域連合会（住民自治協議会）平成 28 年度第８回代表者会議概要 

 

日時 12 月 24 日（土）15：00～17：00 

場所 沼間小学校区コミュニティセンター 

市出席者 地域担当職員 村松 西海 大野 

 

◎議題 

１）協議会として検討事項と報告 

   (１)主要道路渋滞の解消についての検討状況 

     電柱幕とバナーフラッグを市内 60 箇所（予定）に取り付けるにあたり予算が不

足しているので寄付を募りたい。「≪県道 24 号線交通渋滞緩和取り組≫への寄

付のお願い」のとおりパンフレットを作成したので、次回役員会までに意見集

約を行う。 

   (２)崖崩れ各地域のピンポイント摘出の査察期日について 

     21 団体のうち 19 団体から危険箇所についての報告を受けた。崖崩れの危険度の

順番を付けたいが、現地の査察日程については役員で決定し報告する。 

   (３)地域内パトロール調査結果報告 

     地域内パトロールについては７団体 35 名に対応してもらっているが、今後パト

ロールの人員増加や、家の前へ「こども 110 番の家」の看板の掲示、各家の玄

関先に会が作成する防犯チラシの掲示依頼をしたい。 

   (４)総合病院の状況報告（行政） 

     総合的病院誘致について、２法人から応募があり５回の選考委員会開催し、12

月２日に選考委員会から市長に答申書が提出され、12 月６日に正式に医療法人

社団葵会を選考することに決定した。 

詳細は、平成 29 年１月 15 日と 21 日に説明会を開催するので出席願いたい。 

     Ｑ いつから診療ができるのか。 

     Ａ 用途地域の変更等の手続きにある程度の期間を要することから、早くても

平成 32～33 年中の予定である。 

     Ｑ 病室は個室だけと聞いているが、差額ベッド代を負担しなくてはならない

のか。 

     Ａ 差額ベッド代は、全体の 50％までしか設定できないことになっており、差

額ベッド代負担のない個室は最低でも半分はある。また、割合のほか、金額

についても病院で調整可能である。 

     Ｑ 現状では 175床の不足しかないが、250床の確保はいつになるのか。 

     Ａ 平成 30 年度からの県の次期医療計画では、ある程度の不足病床が発生する

見込みなので、そのときに不足分を申請する予定である。 

   (５)防災マップ作成の進捗状況 

     マップ上の「崖崩れ」という表現について「崖崩れ注意箇所（各地域からの指

摘箇所）」という表現に変更したい。また、診療所等はマップには掲載せずに災

害時の医療に関する情報として裏面等を使用し提供していくこととする。 



   (６)29 年度交付金のご意見、防犯チラシの費用について 

     意見等の追加事項があれば 12 月中にお願いしたい。 

   (７)年末年始のゴミ収集徹底の件 

     12 月 31 日（土）から１月３日（火）までごみの収集（集団資源回収含む）は行

われない。広報ずし１月号にも掲載されるので改めてルール、マナーの徹底をお

願いする。 

 ２）報告 

   逗子の未来検討会の報告 

    行政から配付された、逗子の未来協議会レポート及び参加者の追加募集について 

    報告があった。 

 

◎沼間小学校区地域連合会（住民自治協議会）状況 

 １）避難所運営委員会活動報告 

   12 月 17 日（土）10～12 時に開催した「多文化共生×防災」で、参加した外国人が

「普段からコミュニティが無い」と話していた。また、避難所運営委員会があるこ

とを知らない人もいるため今後、外国人の対応について考えていく必要がある。 

 ２）イルミネーション点燈について 

   11 月 26 日（土）点灯式を行った。昨年同様 14万球を使用しているが、今年はオブ

ジェの数を増やしている。来年、１月８日（日）まで点灯しているので多くの人に

楽しんでもらいたい。 

    

◎地域の団体活動について（協議会プロジェクト） 

 １）協議会プロジェクト 

２）沼間小学校区０円食堂プロジェクト 

     12 月７日（水）に０円食堂を開催し、未就学児３名、小学生 36 名、保護者 12 

  名スタッフ入れて 71 名の参加があった。 

 ２）協議会関係団体 

   ・ズシップ 

    初詣として１月 13 日（金）に成田山へ日帰り旅行を計画している。 

   ・杜の郷 

    入所者をイルミネーションに連れて行ったが、非常に喜んでいた。 

 ３）協力団体 

   ・エコ広場 

    出張エコ広場@沼間コミセン及びエコ広場まつりのご案内。カレンダー・手帳の無

料交換箱も受付中。 

 

◎その他 

 １）行政からのお知らせ（地域担当職員） 

(１)トンネル工事の状況 

  神武寺トンネルの拡幅工事について、工事請負契約の変更、通行止めに伴う渋



滞対策及び今後の工事予定について説明を行った。 

 (２)その他 

  平成 29 年１月８日開催の市内一周駅伝競走大会について、周知を行った。 


